

InternationalMedia

KAMIS 15 SEPTEMBER 2022

HARGA ECERAN DALAM KOTA RP2500, LUAR KOTA+ONGKOS KIRIM



PRESIDEN JOKOWI TIBA MALUKU

Presiden Joko Widodo (Jokowi) didampingi Ibu Negara Iriana Joko Widodo tiba di Bandara Karel Sadsuitubun Lingsugur, Kabupaten Maluku Tenggara, Maluku, Rabu (14/9). Selain mengunjungi Jembatan Wear Fair (jembatan penghubung antara Kota Tual dan Kabupaten Maluku Tenggara), Presiden juga menyerahkan bantuan sosial berupa BLT bahan bakar minyak (BBM) dan sembako kepada masyarakat.

EFFENDI SIMBOLON: DEMI ALLAH SAYA TAK JUDGE TNI

Dudung Respons Effendi Simbolon Minta Maaf: TNI Punya Harga Diri!

TNI, khususnya TNI AD, punya kehormatan dan harga diri. Kehormatan dan harga diri itulah yang tak boleh diganggu oleh siapa pun. Sebab, TNI AD memiliki tugas utama membantu rakyat di seluruh wilayah operasi, sehingga kasihan prajurit bila masalah tersebut terus-menerus dikembangkan, kata Kepala Staf Angkatan Darat, Jenderal Dudung Abdurachman.

BENGKALIS (IM) - Kepala Staf Angkatan Darat (KSAD), Jenderal Dudung Abdurachman merespons permintaan maaf anggota Komisi I DPR RI, Effendi Simbolon setelah menyebut TNI seperti gerombolan. Dudung menegaskan TNI memiliki harga diri yang harus dipertahankan.

“Saya dengar hari ini Pak Effendi Simbolon akan press conference dan meminta maaf. Ya artinya menurut saya memang beliau punya hak konstitusional sebagai anggota dewan. Tetapi kami, TNI, khususnya TNI AD, punya kehormatan dan harga diri,” kata Dudung saat acara Launching Ketahanan Pangan di Bengkalis, Riau, Rabu (14/9).

Dudung menegaskan kehormatan dan harga diri itulah yang tak boleh diganggu oleh siapa pun. Sebab, katanya, TNI AD memiliki tugas utama membantu rakyat di seluruh wilayah operasi, sehingga kasihan prajurit bila masalah tersebut terus-menerus dikembangkan.

RUSAK TRADISI TATA NEGARA

Tak Elok Jika Jokowi Jadi Wapres Setelah Jabat Presiden Dua Periode

JAKARTA (IM) - Pakar Hukum Tata Negara, Feri Amsari menilai, sejumlah persoalan akan muncul jika Presiden Joko Widodo menjadi wakil presiden pada 2024. Menurut dia, tradisi ketatanegaraan akan rusak jika orang yang sudah menjabat sebagai presiden dua periode lantas menjadi wapres.

“Jadi tidak elok, kemudian dirusak tradisi ini jika kemudian seorang presiden mencalonkan diri menjadi calon wakil presiden,” kata Feri, Rabu (14/9).

Dalam tradisi ketatanegaraan, kata Feri, tidak lumrah orang yang pernah menjabat presiden lantas menjabat wakil presiden. Sebab, menjadi presiden berarti telah mencapai puncak karier tertinggi

► Bersambung ke hal 11

Turis Kencing Gunung Bromo Cederai Kesakralan Suku Tengger

JAKARTA (IM) - Pengelola Gunung Bromo yakni Balai Besar Taman Nasional Bromo Tengger Semeru (TNBTS) kecewa dengan kelakuan turis asing yang kencing di kawah suci. Turis itu dianggap mencederai kesakralan destinasi itu.

“Bromo Tengger Semeru selain karena eksotikanya tetapi lokasi tersebut juga disucikan atau dihormati oleh masyarakat Tengger sehingga seyogyanya pengunjung atau siapapun juga yang berkunjung atau bertamu ke lokasi tersebut menjunjung tinggi dan menghormati kesakralan lokasi-lokasi di Bromo dan sekitarnya,” imbuh dia.

Ke depan, pihak TNBTS berjanji akan melakukan

► Bersambung ke hal 11

Menkopolkam: Belum Ada Rahasia Negara Bocor

JAKARTA (IM) - Menteri Koordinator Bidang Politik, Hukum, dan Keamanan (Menkopolkam), Mahfud MD memastikan belum ada rahasia negara bocor

akibat ulah peretasan oleh kelompok atau perorangan yang mengaku sebagai “Bjorka”. Oleh karena itu, Mahfud mengimbau seluruh masyarakat Indonesia

tetap tenang dengan isu peretasan data oleh Bjorka.

Pakar: Sambo Berpeluang Terhindar dari Hukuman Mati Jika...

JAKARTA (IM) - Dosen Hukum Pidana Universitas Trisakti, Azmi Syahputra meminta, masyarakat untuk lebih kritis dan terus memantau jalannya kasus

pembunuhan berencana yang dilakukan Irjen Ferdy Sambo. Karena bisa jadi, mantan Kadiv Propam Polri itu tidak bisa dihukum maksimal jika perkara yang

lebih dulu disidangkan adalah pelanggaran atas obstruction of justice.



PESAWAT TEMPUR PRANCIS RAFALE

Wakil Menteri Pertahanan, Letnan Jenderal TNI M Herindra berjabat tangan dengan Pilot Pesawat Tempur Rafale Angkatan Udara Prancis di Pangkalan Udara TNI AU Halim Perdanakusuma, Jakarta, Senin (12/8). Tiga unit Rafale dan dua unit pesawat tanker udara Airbus A330 MRTT hadir di Indonesia sebagai bagian dari Operasi Pegasus 2022 Angkatan Udara Prancis.

Yayasan Tzu Chi Indonesia
Tetes air dapat membentuk sebuah sungai, kumpulan butiran beras bisa memenuhi lumpung. Jangan meremehkan hati nurani sendiri, lakukanlah perbuatan baik mesti kecil. (Master Cheng Yen)

intiland

Bagus PIPi
KIDS Surgical Mask
Masker anak nyaman digunakan sehari-hari
Masker Anak BFE* Sesuai Standarisasi EN14683:2019 ≥ 98%
3 Ply Masker
Nyaman dipakai seharian

ASALTAU!
Honor Ketok Palu Hakim Agung Tembus Rp65 Miliar/Tahun

HAKIM agung kini mendapatkan honor untuk setiap kali ketok perkara yang diputus. Honor itu merupakan tindak lanjut dari Peraturan Pemerintah Nomor 82 Tahun 2021. Rinciannya, honor ketua majelis kasasi/PK sebesar Rp 1,25 juta per perkara. Adapun anggota majelis sebesar Rp 1 juta. Besaran ini tidak ditampilkan oleh juri Mahkamah Agung (MA), Andi Samsan Nganro.

Peti Mati Ratu Elizabeth II Dibuat dari Pohon Ek dan Berlapis Timah

RATU Elizabeth II meninggal dunia pada Kamis (8/9). Jenazah dalam peti mati Ratu Elizabeth II saat ini disemayamkan di Katedral Saint Giles. Pemakaman anggota keluarga Kerajaan Inggris selalu direncanakan dengan baik lantaran begitu banyak detail yang harus dipatuhi. Salah satu hal yang menarik adalah peti mati yang digunakan. Faktanya, bangsawan Inggris biasanya dimakamkan di peti mati berlapis timah.

ACE
The helpful place.

BANK MAYAPADA
Melayani Dengan Komitmen

KursRupiah		
MATA UANG	JUAL	BELI
USD	14.960,00	14.710,00
SGD	10.726,00	10.526,00
AUD	10.282,00	10.072,00
EUR	15.031,00	14.881,00
HKD	1.935,00	1.850,00
GBP	17.288,00	17.138,00

Rabu 14 September 2022 16.00 WIB

Kunjungi Website Kami di: <https://internationalmedia.co.id>